5 Piéces

113 m2

Réf. VAL240026
850 000 €

St-Paul-en-Forét
Maison a vendre (83440)
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Ravissante villa de 4 pieces, idéalement située a Saint-Paul-en-Forét,
pres de Fayence et du domaine prestigieux de Terre Blanche.Cette
maison, entierement rénovee, offre deux chambres en suite, un salon
avec salle a manger et une cuisine ouverte, le tout prolongé par une
agréable terrasse avec pergola.lmplantée sur un terrain plat de 2031
m2, cette propriété est nichée dans un quartier résidentiel prisé et au
calme absolu. Le jardin joliment arboré comprend une belle piscine
pour profiter des chaudes journées d'été ainsi qu'un terrain de tennis

privé. Un carport pouvant accueillir trois ...

Charming 2 bedrooms Villa in Saint-Paul-en-Forét, Near Fayence and the
Prestigious Terre Blanche EstateThis fully renovated home offers two en-suite
bedrooms, a living room with dining area, and an open kitchen, all extending to a
lovely terrace with a pergola—perfect for outdoor dining and relaxation.Set on a flat
2031 me plot, this property is nestled in a sought-after, peaceful residential
neighborhood. The beautifully landscaped garden includes a stunning pool to enjoy
warm summer days, as well as a private tennis court. A carport with space for three
vehicles adds to the convenience of ...
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